

BRG Schloss Wagrain rockt die Volleyball Stadtschulmeisterschaft!

Super Ergebnisse bei der Stadtschulmeisterschaft Oberstufe/Unterstufe. Oberstufenstadtschulmeister Brg 1, Unterstufe: 1 4c, 2 2d1, 3 4f, 4 1a

Unterstufe: Bei Sonnenschein und hohen Temperaturen fand am Donnerstag, dem 29.6.2023, die Unterstufenmeisterschaft statt. Das BRG Schloss Wagrain war mit 7 Teams vertreten und erreichte die Plätze 1, 2, 3, 4, 6, 7 und 8 von insgesamt 10 teilnehmenden Mannschaften. Besonders hervorzuheben ist die Leistung unserer Erstklässler. Sie erreichten einen starken 4. Platz. Ein Sonderapplaus gebührt ihnen. Jedenfalls war es eine gelungene Veranstaltung. Die Freude war allen Teams anzusehen.

Oberstufe: Bei guten äußeren Bedingungen konnten sich unsere Fünftklässler souverän gegen ältere Mannschaften aus dem ORG, HTL und HAK durchsetzen. Alle Spiele im Turnier konnten gewonnen werden. Gute Technik gepaart mit Taktik führte zu diesem Erfolg. Auch das zweite Fünftklassenteam zeigte ansprechende Leistungen und erreichte den fünften Platz.



Auch im Jahr 2024 wird das BRG wieder stark vertreten sein.

Publiziert von: Prof. Mag. Robert Eder